

Spende

NikolausGilde hilft missbrauchten Kindern

FRIEDRICHSHAFEN (sz) - Vertreter der NikolausGilde Friedrichshafen haben der Leiterin der Beratungsstelle „Brennessel“ in Ravensburg, Ursula Mähne, eine Spende von 1100 Euro überreicht. „Brennessel“ kümmert sich um missbrauchte Jugendliche.

Insgesamt haben die Brauchtumsfreunde der Häfler NikolausGilde im Dezember 2006 rund 2600 Euro für ihre Auftritte bekommen. Die Nikoläuse, die für ihre Besuche rund um den 6. Dezember nichts verlangen, wurden auch im vergangenen Jahr von vielen Familien mit Spenden bedacht.

Jedes Jahr geben die Friedrichshafener Nikoläuse diese Spenden an soziale Initiativen weiter. Nunmehr zum zweiten Male wurde der Ravensburger Verein „Brennessel“ unterstützt, der Kindern und Jugendlichen hilft, die sexuell missbraucht worden sind. In der Beratungsstelle von „Brennessel“ wird viel ehrenamtliche Arbeit geleistet, schreibt die NikolausGilde, der Verein ist in starkem Maße auf Spendengelder angewiesen.



Freut sich über die Spende der NikolausGilde: Diplom-Psychologin Ursula Mähne bei der Spendenübergabe mit Wolfgang Ammann (links) und Berthold Schwarz.
Foto: pr